

Richard Wagner et la famille Curti à Montreux

Pas de lien avéré entre le compositeur et Xavier Anton Curti, fils d'Anton, à Lausanne puis à Montreux.

Wagner passa par l'Hôtel Byron à Villeneuve quand il se rendit en Italie en 1850.

<https://www.crrw.ch/richard-wagner/wagner-a-villeneuve>

Il n'y a donc pas lieu de continuer la rumeur de mon enfance : j'indiquais aux clients de l'Hôtel Beau-Rivage le coin du salon principal où Wagner aurait séjourné et composé, comme ami de la famille Curti, puisqu' Anton était l'un de ses chanteurs. Il se rendit à l'Hôtel Byron de Villeneuve en 1850. Une aile de celui-ci fut sauvé des flammes en 1933 et transformé en maison de retraite. C'est là que ma propre famille et moi allions donner des petits concerts pour ma mère Jaqueline Curti-Aubry, devenue veuve en 1989. C'est là qu'elle trépassa en 1998.

Wagner séjourna également à l'Hôtel-pension Bon-Rivage à La Tour-de-Peilz, en 1865.

<https://www.bon-rivage.ch/>

et également au Beau-Rivage de Genève et à d'autres endroits de cette ville, en 1850, 1856 puis plus longuement à la villa Les Artichauts (emplacement de l'église St-Nicolas de Flüe) en 1860.

<https://www.crrw.ch/richard-wagner/en-bref>